



Neues gibt's von dem Mülheimer Musiker **Klaus Vanscheidt**: Der Gitarrist und Sänger ist gerade im Studio mit seiner neuen Rock-Gruppe „Jo Hartmann“. Mitbegründer ist der Sänger der Deutsch-Rock-Band ‚Hartmann‘ namens **Jo Hartmann**. Gemeinsam spielen sie ein deutschsprachiges Hard-Rock-Album ein, das den Titel ‚Wieder da‘ trägt. Die Bandbreite des Sounds reicht vom Up-Tempo-Metall-Kracher über Mainstream-Rock bis zu orchestralen Balladen. Die kraftvolle Rock'n Roll-Stimme von Jo Hartmann und die mehrstimmigen Vocals geben den insgesamt 13 neuen Songs den nötigen Feinschliff. Freunde von satten Sounds á la ‚Iron Maiden‘ und ‚Metallica‘ kommen ebenso auf ihre Kosten wie Leute, die „unverzerrte“ Gitarrenklänge mögen. Am Sonntag, 10. Dezember, stellt die Band ihre CD in der Zeche Bochum vor.